

3 juillet
2023

Nomination

Monsieur Rhéal Raymond

Gestionnaire responsable de CHSLD et Chef d'unité
en hébergement CHSLD de Matapédia
(Remplacement d'un an)
RLS de La Baie-des-Chaleurs



Gaspé, le 3 juillet 2023 – Le président-directeur général du Centre intégré de santé et de services sociaux de la Gaspésie, monsieur Martin Pelletier, a le plaisir d'annoncer la nomination de monsieur Rhéal Raymond aux fonctions intérimaires de gestionnaire responsable de CHSLD et chef d'unité en hébergement au CHSLD de Matapédia dans le RLS de La Baie-des-Chaleurs.

Natif de Campbellton au Nouveau-Brunswick, M. Raymond est détenteur du baccalauréat en service social. Il a occupé les fonctions d'agent de relations humaines au CLSC Malauze, ainsi qu'un remplacement en intervention sociale au programme de soutien à domicile pour le Listuguj Health Center.

Pendant son remplacement d'un an, il assurera une gestion courante des opérations clinico-administratives et du milieu de vie au CHSLD de Matapédia.

Amateur de hockey et de randonnées en VTT, il est aussi membres du Club Lions de Campbellton depuis plusieurs années, où il s'implique activement auprès des jeunes et des gens moins fortunés de sa région. « Comme un CHSLD est souvent la dernière étape de vie pour notre clientèle, je crois qu'il est très important d'apporter de l'humour et des rires à l'intérieur de nos très bons services », mentionne M. Raymond.

Monsieur Raymond débutera ses nouvelles fonctions le 4 juillet 2023.

Nous le félicitons pour cette nomination et lui souhaitons beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions. Notre soutien et notre collaboration lui sont assurés.

Martin Pelletier
Président-directeur général

Félicitations!

Renseignements :
Nadine Leblanc
CISSS de la Gaspésie – RLS de La Baie-des-Chaleurs
nadine.leblanc.ciSSsgaspésie@ssss.gouv.qc.ca

Centre intégré
de santé
et de services sociaux
de la Gaspésie

Québec